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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Bearbeitungsstau in der Elterngeldstelle Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welche Bearbeitungszeit haben momentan Anträge auf Elterngeld in der Elterngeldstel-
le der Stadtgemeinde Bremen? 
   

Welche Gründe hat der erneute Bearbeitungsstau in der Elterngeldstelle der 
Stadtgemeinde Bremen? 
 
Wurden die vom Senat 2009 angekündigten Maßnahmen zur Bearbeitungszeit-
verkürzung umgesetzt, und falls ja, mit welchem Effekt und falls nein, warum 
nicht? 
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